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#ULISESLARA

Avanza en

consolidar
la Fiscalía

Al cumplir nueve meses como

encargado de despacho de la
Fiscalía General de Justicia de
la Ciudad de México, Ulises
Lara aseguró que hay avances

de consolidación y de darle
continuidad a lo que dejó la

exfiscal, Ernestina Godoy;
además agregó que han me-

jorado los resultados "hemos

logrado recuperar (la) confian-

za, y estar más cerca de los
ciudadanos" en materia de

impartición de justicia.
Asimismo, en entrevista

con Sofía García para Repor-
te Hde HeraldoTelevisión, el
funcionario local resaltó que
"queremos seguir dando más

y mejor para que la ciudadanía

esté siempre cerca de noso-

tros, y podamos ayudarle",
pues reconoció que de otra

manera sería muy difícil.
Resaltó que una de las ta-

reas más importantes que ha
llevado a cabo la FGJ CDMX es

la localización de más de 5 mil

personas denunciadas como

desaparecidas, yes que, expu-
SO, "hemos mejorado mucho
el sistema de búsqueda, que
ahora nos permite reaccionar

de manera mucho más eficaz".
Reconoció que también "ha

resultado muy importante la
confianza del ciudadano para
darnos información útil que
ha permitido la localización de
estas personas desaparecidas".

"Esto es importante porque
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DESPACHO EXPLICA

LOS RESULTADOS
habla de un grupo integrado,
tenemos ungrupo de búsque-
da y reacción inmediata para
personas desaparecidas, una

fiscalía especializada",destacó.
Resaltó que "hemos for-

talecido nuestros trabajos de
atención al tema de la violencia
hacia las mujeres", toda vez

que, dijo, en los últimos me-

ses se han logrado capturas
como: la del violador en serie
de Tacubaya, que ha sumado
sentencias por 300 años; ydel
feminicida serial de Iztacalco.

"Es muy importante que lo

sepan, porque no se detiene
solamente con la captura, hay
que hacer todo el proceso de
laacusación, ysentencia. Esto
te da confianza a la ciudadanía
de que no solamente estamos

generando cero impunidad,
sino que estamos buscando
también la no repetición de
los hechos", puntualizó.

Manifestó que "llevamosun

porcentaje muy arriba porque
hemos investigado casos de

feminicidio pasados yactuales,
y casi en todos hemos resuelto

los casos con los responsa-
bles".

PRÓXIMO
PROCESO

1

Lara dijo que

está interesado

en participar
en el proceso

para elegir al

nuevo fiscal.

2

Pero explicó
que es un

tema que debe

ser valorado

por instancias.

4

CENTROS
DE JUSTICIA
TIENE LA FGJ
CDMX.

600

CARPETAS
DE INVES-
TIGACIÓN
RECIBEN AL
DÍA.

ATENCIÓN A VIOLENCIA

Compartió Deta-

Lara que lla que
reciben muchas la gente ha

denuncias encontrado

por violencia apoyo desde la

familiar. Fiscalía.
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BALANCE. Ulises Lara estuvo en entrevista exclusiva para Reporte H de Heraldo Media Group.
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Empantanado en el Congreso, el
nombramiento del nuevo fiscal

CONSEJO JUDICIAL PIDE GARANTIZARLE RECURSOS

Coordinadora de Morena dice no

conocer la situación jurídica del

órgano ciudadano // Se trabaja en

la convocatoria, señala Jorge Nader

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El nombramiento del nuevo fiscal
General de Justicia está empanta-
nado en el Congreso de la Ciudad
de México, y su definición no tiene

para cuando resolverse.
Incluso la coordinadora de la

bancada de Morena, Xóchitl Bra-

vo, dijo desconocer la situación

jurídica del Consejo Judicial Ciu-

dadano, encargado de proponer la
terna para encabezar la Fiscalía
General de Justicia (FGJ), por lo

que tendrían que evaluar si conti-
núan los actuales integrantes o se

renueva el consejo.
El artículo 37 constitucional

establece que una vez ejercida su

función, el consejo concluirá su

encargo. Sin embargo, a decir del

presidente del órgano, Jorge Na-
der Kuri, está vigente debido a que
su función es nombrar una terna,
tras el rechazo a la ratificación de
Ernestina Godoy.

Comentó que se trabaja en la
convocatoria para nuevo fiscal;
sin embargo, se requieren resolver
cuestiones como que el Congreso
capitalino les garantice apoyos e

insumos mínimos indispensables
para su funcionamiento, entre ellos
una oficina, los cuales fueron solici-
tados la semana pasada.

Asimismo, se requiere definir la
institución que realizará los con-

troles de confianza a los candidatos
finalistas.

"Hemos tenido algunas reunio-
nes de trabajo; hemos avanzado

ya en algunos aspectos, pero hasta

que no los tengamos resueltos o

muy claros no podemos lanzar la
convocatoria. Nuestra intención es

que esto ya se procese."

Definen prioridades
En entrevista posterior a un en-

cuentro con medios de comuni-
cación, la diputada Xóchitl Bravo
enlistó las comisiones prioritarias
para su partido: Procuración de
Justicia, Administración, Presu-

puesto, Puntos Constitucionales y

Agua, así como las que tengan que
ver con temas prioritarios para la
ciudad para "desatorarlos".

Indicó que la distribución de las
comisiones será conforme a la pro-
porción que integra cada bancada
en elLegislativo, por lo que a More-

na le van a tocar la mayoría.
Al asegurar que "se manten-

drán" las 41 comisiones y seis co-

mités, explicó que los reglamentos
de cada fracción parlamentaria
deben establecer el cambio de los
titulares cuando haya un desempe-
ño legislativo bajo, pues "no puede
ser que una comisión sesione una

vez cada cinco meses o cada tres".
Añadió que no se trata de definir

qué comisiones son más importan-
tes que otras, sino de que "no se

usen para el chantaje.
"Todas son importantes. Hay al-

gunas donde más se recargael tra-

bajo y tenemos que empujar para
que las cosas salgany pasen bien, y
además en tiempo, y no tarden me-

sesy mesesynomás nos quedemos
ahí esperando."
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